

SPD begiebt 50. Geburtstag

Coronabedingt feiern die Sozialdemokraten von Groß- und Kleinbundenbach, Käshofen und Wiesbach erst mit zwei Jahren Verspätung.

GROSSBUNDENBACH (cos) 50 Jahre SPD Ortsverein Groß- und Kleinbundenbach, Käshofen und Wiesbach. Vor zwei Jahren hätte es gegolten, das 50-jährige Bestehen des Ortsvereins zu feiern, doch die Corona-Pandemie verhinderte das. Doch frei nach dem alten Leitspruch „Aufgeschnitten ist nicht aufgehoben“ wird am heutigen Samstag im evangelischen Jugendheim bei der

Martinskirche in Großbundenbach Soldat aus Düsseldorf inzwischen in nahm Jochen Schael 1979. Das Duo Schael-Manz rundete ab den 80er Jahren Burkhard Hasse als Erster Ortsbeigeordneter mit einem eigenen Zuständigkeitsbereich für die Angelegenheit der Landwirtschaft und des Forstes glänzend ab.

Gefreut haben sich viele auf der Sitzung, die am 18. Februar 1972 die Verwaltungsreform umgesetzt und die Verbandsgemeinde Zweibrücken-Land geschaffen wurden, bekam mit dem späteren ersten Verbandsbürgemeister von Zweißbrücken-Land einen kommunalpolitischen Kraft werden. Mit dabei war als erste Frau im Ortsgemeinderat von Großbundenbach Lima Lauer. Jochen Schael, als junger

lenken. Die Zügel in seine Hände nahm Jochen Schael 1979. Das Duo Schael-Manz rundete ab den 80er Jahren Burkhard Hasse als Erster Ortsbeigeordneter mit einem eigenen Zuständigkeitsbereich für die Angelegenheit der Landwirtschaft und des Forstes glänzend ab.

Gefreut haben sich viele auf der Sitzung, die am 18. Februar 1972 die Verwaltungsreform umgesetzt und die Verbandsgemeinde Zweibrücken-Land geschaffen wurden, bekam mit dem späteren ersten Verbandsbürgemeister von Zweißbrücken-Land einen kommunalpolitischen Kraft werden. Mit dabei war als erste Frau im Ortsgemeinderat von Großbundenbach Lima Lauer. Jochen Schael, als junger

einnehmenden, dessen Vater schon im früheren Landkreis Zweibrücken sozialdemokratische Werte vermittelte.

In einer herausgegebenen Festschrift wird mit zahllosen Schriftbeiträgen und interessanten Bildern die Geschichte von 50 Jahren SPD-Ortsverein Großbundenbach, Kleinbundenbach, Käshofen und Wiesbach eindrucksvoll belegt.